



## Herzlichen Dank

Erst zwei Monate ist es her, dass Du uns so unerwartet und viel zu früh verlassen musstest. Der Schmerz sitzt tief, Du fehlst uns überall und wir vermissen Dich unendlich.

Zu allererst möchten wir Dir danke sagen. Danke für die Zeit, die wir mit Dir verbringen durften. Danke für Deine liebevolle Art, Deine immerwährende Hilfsbereitschaft, Dein grosses Herz.

Danke für alles, was Du in Deinem Leben für uns getan hast.

Wir werden Dich, lieber

# Erich Gurtner

immer in unseren Herzen tragen und Dich nie vergessen.

Danke sagen möchten wir aber auch all den Menschen, die uns in diesen schweren Stunden begleitet und unterstützt haben. Danke all jenen, die dies auch weiterhin tun.

Ganz besonders danken möchten wir Frau Dr. Claudia von Felten und dem medizinischen Fachpersonal der Station für spezialisierte Palliative Care am Spital Thun, Frau Pfarrerin Elisabeth Bürki-Huggler für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier und die seelische Unterstützung sowie dem Bestatter Daniel Lochbrunner für das professionelle und mitfühlende Engagement.

Ein spezieller Dank geht an Claudia & Ruedi Schertenleib für das wunderschöne Jodellied und die bewegenden Worte bei der Trauerfeier, an Céline Steiner von Event Floristik für den liebevoll kreierte Blumenschmuck und an all die Freunde, Verwandte und Bekannte, die unseren lieben Erich in seinen letzten Tagen und Stunden besucht und begleitet haben.

Im Weiteren danken wir für die vielen Karten, Blumen und Geldspenden sowie allen, die Erich in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihm bei der Trauerfeier die letzte Ehre erwiesen haben.